



# Bacaanda Foundation

Julio

Concluye el ciclo escolar 2022-2023



Con los niños en vacaciones de verano, en la Fundación trabajamos sin descanso para mejorar nuestro Programa de Escuela Rural Inteligente. Buscamos y seleccionamos constantemente nuevas y mejores aplicaciones educativas que ayuden a los alumnos a el próximo curso escolar. Además, estamos desarrollando nuevos programas informáticos que nos permitirán supervisar su progreso y proporcionarles información para ayudarles a guiar su aprendizaje.

También estamos ampliando nuestra biblioteca de recursos educativos para proporcionar a los estudiantes las herramientas que necesitan para llevar a cabo sus propias investigaciones. Nuestro objetivo es crear un entorno en el que los niños puedan aprender y desarrollar todo su potencial, independientemente de su situación geográfica o económica. Creemos que invertir en educación es una de las formas más poderosas de derribar barreras y crear un futuro mejor para todos.

---

## Logros del programa Escuela Rural Inteligente



En el ciclo escolar 2022-2023 el proyecto de escuela rural inteligente continúa con más fuerza tras dos años de interrupciones relacionadas con la pandemia, un regreso irregular a la escuela y el impacto del huracán Ágatha; se retoma con arduo trabajo y la dedicación dando resultados positivos, los estudiantes están progresando en sus estudios y los profesores están encontrando formas nuevas e innovadoras de hacer participar a sus alumnos a pesar de los continuos desafíos; El personal de la Fundación ha trabajado incansablemente para proporcionar recursos adicionales y apoyo tanto a los profesores como a los estudiantes, originando resultados favorables como consecuencia de estos esfuerzos. Aunque todavía no hemos alcanzado todos nuestros objetivos, estamos avanzando paso a paso, y seguimos comprometidos con la

mejora de las vidas y las oportunidades educativas de los niños y sus familias en las comunidades rurales.

## Copalita La Hamaca visita Casa Bacaanda



La Fundación sigue explorando formas divertidas e innovadoras de involucrar a los niños en el aprendizaje y, recientemente, tuvimos el placer de recibir a los niños de la comunidad Copalita La Hamaca en Casa Bacaanda. Los niños pasaron un día fantástico lleno de actividades educativas, tecnológicas y artísticas diseñadas para que el aprendizaje sea divertido e interactivo. Tuvieron la oportunidad de aprender matemáticas a través de la tecnología, explorar su lado creativo a través de una nueva forma de pintar y participar en juegos de grupo y actividades que fomentaron el trabajo en equipo y la socialización. Creemos que proporcionar a los niños un entorno divertido y estimulante es esencial para su desarrollo y éxito, y nos

comprometemos a seguir encontrando formas nuevas y emocionantes de hacer del aprendizaje una experiencia agradable para todos. Agradecemos a los niños de Copalita La Hamaca por su entusiasta participación.

## Reconocimiento a los mejores Educadores Comunitarios



Recientemente, la Fundación tuvo el honor de apoyar a CONAFE en su evento de reconocimiento a los diez mejores educadores comunitarios de doscientos que hay en la coordinación de Pochutla. Creemos que reconocer el duro trabajo y la dedicación

de estos maestros es crucial a la luz de los desafíos únicos a los que se enfrentan en su profesión. A pesar de los recursos a menudo limitados y de las difíciles condiciones de trabajo, estos jóvenes se comprometen a influir positivamente en sus alumnos. Estamos orgullosos de haber participado en esta ceremonia y damos nuestra más sincera felicitación a todos los destacados educadores que han sido reconocidos por su excepcional contribución a la educación de los niños de las zonas rurales. Son una inspiración para todos nosotros y un recordatorio del profundo impacto que la educación puede tener en las personas y las comunidades.

## Graduaciones tradicionales en Oaxaca



Las graduaciones tradicionales en las escuelas rurales de Oaxaca, México, reflejan a menudo el patrimonio cultural y las costumbres de la región. Oaxaca es conocida por sus ricas tradiciones indígenas y sus diversos grupos étnicos, y muchas comunidades rurales mantienen sus prácticas únicas durante las ceremonias de graduación. He aquí algunos aspectos clave de las graduaciones tradicionales en las escuelas rurales de Oaxaca:

**Participación de la comunidad:** Las graduaciones en las escuelas rurales son asuntos comunitarios, que involucran no sólo a los estudiantes y sus familias, sino también a toda la aldea o pueblo. La comunidad se enorgullece de celebrar los logros de los estudiantes.

**Lenguas indígenas:** Oaxaca alberga numerosas lenguas indígenas, como el zapoteco, el mixteco y el mazateco. Durante las graduaciones, es común que los discursos, canciones y poemas se

pronuncien en las lenguas nativas de los estudiantes como una forma de preservar y honrar su herencia lingüística.

Ceremonia cívica: Desde preescolar hasta secundaria, se lleva a cabo una ceremonia cívica. durante la cual se entregan los documentos oficiales.

Actuaciones culturales: Las graduaciones suelen contar con actuaciones culturales, como bailes y música tradicionales. Las danzas folclóricas propias de la región pueden ser interpretadas por los propios estudiantes o por grupos de danza locales. Estas actuaciones muestran las vibrantes tradiciones culturales de Oaxaca.

Fiesta comunitaria. Tras la ceremonia de graduación tiene lugar una fiesta o celebración comunitaria. Las familias y los miembros de la comunidad se reúnen para compartir platos tradicionales, como mole (una rica salsa), tamales o especialidades regionales. Es un momento para socializar, expresar alegría y fortalecer los lazos comunitarios.

---

DONA AQUÍ

[www.bacaanda.org](http://www.bacaanda.org)



**Bacaanda Foundation**

Punta Tangolunda Lote 3 Local 4

Zona Hotelera Tangoluna,

Bahías de Huatulco, Oaxaca, México

c.p. 70989



+52 9585810536

[relacionespublicas@bacaanda.org](mailto:relacionespublicas@bacaanda.org)

You received this email because you signed up on our website.

[Unsubscribe](#)



